



Mathematisches Kolloquium

Am Freitag, dem 16. Dezember 2016 spricht um 14 Uhr c. t. im Hörsaal IV
der Fachrichtung Mathematik (Gebäude E24)

Prof. Dr. Jörg Eschmeier
Universität des Saarlandes

über das Thema:

Toeplitzoperatoren - oder Geschichte einer Dissertation
(Vortrag im Zusammenhang mit dem Preis für die beste Lehre)

Abstract: In diesem Vortrag soll, auf nicht immer ganz ernst gemeinte Weise, über einige der in den letzten Jahren in meiner Arbeitsgruppe entstandenen Ergebnisse berichtet werden. Einigen dürfte ein Teil der Geschichte bereits bekannt sein als das berühmt berüchtigte Eduard Martin Türsteher-Problem. Ein weiterer Untertitel des Vortrags könnte auch lauten: Frei nach Motiven aus einer Erzählung von Kevin Everard.

Alle Interessenten sind zum Vortrag herzlich eingeladen.

Kaffee und Tee ab 13.45 Uhr im Konferenzraum (Erdgeschoss, Raum 1.03)

Die Dozenten der Mathematik